



Communiqué de presse du 2 décembre 2019

Depuis des mois, les luttes pour la justice sociale et la justice écologique se multiplient : Gilets jaunes, Éducation nationale, étudiant·e·s, SNCF, pompier·e·s, dans les services d'urgence et plus globalement dans toutes les structures sanitaires et sociales, etc.

Mais le gouvernement persiste à réprimer l'expression de la colère et à ignorer les revendications.

Le SMG rejoint et appelle chacun·e à rejoindre ces luttes, de quelque manière que ce soit, pour refuser la domination et l'exploitation élevées au rang de politiques étatiques, pour créer ensemble une société solidaire, où « chacun·e donne selon ses moyens et reçoit selon ses besoins ».

Rendez-vous le 5 décembre (et probablement les jours suivants) contre la réforme des retraites.

Rendez-vous le 17 décembre pour une nouvelle journée de mobilisation pour la défense de l'hôpital public

« Quand tout sera privé, nous serons privé·e·s de tout ! On lâche rien ! »

Le Syndicat de la médecine générale